GEMEINDERAT



Verhandlungsbericht und Informationen aus der Sitzung vom 3. Juli 2018

Berichterstattung von Daniel Nehmer, Gemeindeschreiber / Leiter Gemeindeverwaltung

Rückzug der Urnenabstimmung vom 23. September 2018 zur Zustimmung der Interkommunalen Vereinbarung (IKV) zur gemeinsamen Jugendarbeit Kilchberg Rüschlikon

Der Gemeinderat orientierte mit dem Verhandlungsbericht vom 12. Juni 2018 darüber, dass der Urnenabstimmung vom 23. September 2018 die Zustimmung zur interkommunalen Vereinbarung (IKV) zur gemeinsamen Jugendarbeit Kilchberg Rüschlikon vorgelegt wird.

Der Gemeinderat Rüschlikon hat die von beiden Gemeinden bereits verabschiedete Weisung zur Urnenabstimmung nochmals überprüft und musste feststellen, dass die Grundsätze im Bereich Vereinsführung und dessen Ausgestaltung nicht den Vorstellungen Rüschlikons entsprechen. Deshalb hat der Gemeinderat Rüschlikon an seiner Sitzung vom 27. Juni 2018 entschieden, die Gespräche vorerst auszusetzen. Die eingespielte operative Führung der Jugendtreffs in den beiden Gemeinden läuft wie bisher weiter.

Das Geschäft "Zusammenlegung der beiden Jugendfachstellen Kilchberg Rüschlikon" wird somit nicht der Urnenabstimmung vom 23. September 2018 vorgelegt.

Ersatzwahl für ein Mitglied des Gemeinderates für den Rest der Amtsdauer 2018-2022; Wahlanordnung

Mit Beschluss vom 28. Juni 2018 hat der Bezirksrat Horgen Max Charles Schneble, Mitglied des Gemeinderates, auf sein Gesuch hin per sofort aus dem Amt entlassen.

Der Bezirksrat Horgen hat den Gemeinderat eingeladen, die Ersatzwahl anzuordnen. Gemäss Art. 10 der geltenden Gemeindeordnung vom 12. Juli 2005 ist für Ersatzwahlen das Verfahren der stillen Wahl vorgesehen. Sind die Voraussetzungen für die stille Wahl nicht erfüllt, erfolgt am 25. November 2018 die Urnenwahl mit einem leeren Wahlzettel. Den Wahlunterlagen wird ein Beiblatt beigelegt, auf dem die öffentlich zur Wahl vorgeschlagenen Personen aufgeführt sind.

Am 12. Juli 2018 erfolgt im Thalwiler Anzeiger die 1. Publikation mit einer 40-tägigen Frist zur Einreichung von Wahlvorschlägen. Die Formulare für Wahlvorschläge können im Gemeindehaus, Abteilung Präsidiales, Schalter 1, bezogen oder über die Gemeindewebseite www.kilchberg.ch heruntergeladen werden.

Gerne steht der Gemeindeschreiber/Leiter Gemeindeverwaltung, Daniel Nehmer, für Fragen zum Wahlverfahren zur Verfügung.

Einbürgerungen

Keine Mitteilungen.

Behörden / Kommissionen / Funktionäre

· Keine Mitteilungen.

Personelles aus dem Gemeindehaus

- Per 1. Dezember 2018 konnte Patrick Wanger aus Langnau a.A. als Leiter Abteilung Sicherheit/Sport und Stv. Gemeindeschreiber (100%) angestellt werden. Die Anstellung erfolgte anlässlich der letzten Gemeinderatssitzung vom 12. Juni 2018. Patrick Wanger schloss im Jahre 2014 das Studium "Executive MBA FHO" erfolgreich ab und war zuletzt als Geschäftsleiter und Zivilschutzkommandant des Zweckverbands Zivilschutz Zimmerberg (ZVZZ) tätig. Er wird die Nachfolge von Adrian Pretto, welcher Ende Jahr in den Ruhestand tritt, antreten und die Abteilung Sicherheit/Sport personell und fachlich führen. Daneben wird er die Funktion als Stv. Gemeindeschreiber übernehmen. In dieser Funktion wird er die Leitung der Bereiche Wahlen/Abstimmungen, ICT, Datenschutz und die Funktion als Sicherheitsbeauftragter (SIBE) ausüben. Um ihm die nötigen personellen Ressourcen zu verschaffen, wurde das bisherige Amt Bevölkerungsdienste, Sicherheit, Gesundheit und Sport einer Reorganisation unterzogen.
- Marianne Aeppli, Sachbearbeiterin Personalfachstelle, hat die Gemeindeverwaltung per Ende Juni verlassen. Per 1. August 2018 konnte zur neuen Leiterin Personalfachstelle (80%) Pascale Schmucki aus Baar angestellt werden. Pascale Schmucki ist eidg. dipl. Betriebswirtschafterin HF und erlangte im Jahre 2015 den eidg. Fachausweis als HR-Fachfrau. Seit rund 20 Jahren ist Pascale Schmucki im HR-Bereich (Personalwesen) tätig. Sie wird in Zukunft die Personalfachstelle personell und fachlich führen und mit unserer langjährigen Sachbearbeiterin Personalfachstelle, Silvia Ruckstuhl, als Berufsbildnerin die Ausbildung unserer Lernenden sicherstellen.

Der Gemeinderat und das Gemeindepersonal heissen Pascale Schmucki und Patrick Wanger bereits heute herzlich willkommen und wünschen ihnen viel Freude an ihren Tätigkeiten für unsere Gemeinde.

Im Weiteren hat der Gemeinderat

- das Protokoll der Gemeindeversammlung vom 26. Juni 2018 genehmigt;
- den Stellenplan der Gemeindeverwaltung für das Jahr 2019 genehmigt. Vorbehalten bleibt die Genehmigung der Budgets 2019 durch die Gemeindeversammlung;
- für das Budget 2019, vorbehältlich der Genehmigung durch die Gemeindeversammlung, die Kosten für Aus- und Weiterbildungen des Gemeindepersonals genehmigt;
- das Baugesuch Nr. 2018-0022 von Romano Wild, Dorfstrasse 8, Kilchberg (kommunales Inventarobjekt) behandelt: Innere Umbauten und Vergrösserung des Dachgeschosses;
- die Anpassung der Tandem Verträge mit der Erdgas Regio AG für die Gasversorgung genehmigt;
- einen Kredit für die Zählerumrüstung auf Funkauslesung in der Gasversorgung genehmigt.

Hinweis an die Presse

Bei Fragen oder Bemerkungen zum vorliegenden Verhandlungsbericht wenden Sie sich bitte an:

Daniel Nehmer, Gemeindeschreiber, Tel: 044 716 32 14, gemeinderatskanzlei@kilchberg.ch